

# 学校長だより

～学校や地域に誇りを持つ児童の育成～

九度山小学校

9月号

令和3年9月17日

学校が始まり3週間あまりが過ぎました。秋の訪れを感じるようになってきました。地域によっては、夏休みの延長があったり、休校や学級閉鎖があったり、また、分散登校になったりと報道されています。コロナ禍の影響が大きい状況です。学校では、マスクの着用や手洗い、換気等、基本的なことを丁寧に行きたいと思っています。大人も子どもも気をつけていても感染してしまう状況もあると思います。発熱や倦怠感、喉の違和感など風邪症状があったときには無理をしないようにしてください。

## 運動の秋です！

運動会は今年もコロナ禍の状況での実施となります。子どもたちにとっては、楽しみな行事であるとともに成長の場となる機会です。体を動かしたり、みんなでゲームや競技をする楽しさを十分味わってほしいと思います。

- ・日時 10月2日(土) 9:00～11:40 (雨天順延)  
半日の日程です。お弁当は必要ありません。下校は12時頃になります。
- ・種目 開会式・閉会式・・・入退場の行進はせず、縮小・短縮して実施します。  
児童が出場する種目は、「走る」種目である徒競走やリレー・紅白リレー、「ダンス・表現」、各学年の「親子ゲーム」の3種類です。  
敬老の方や一般の方の種目は、今年度も残念ながら実施をしません。控えさせていただきます。  
新入児童の種目については、無理のないよう参加してもらえればと考えています。
- ・観覧 人数制限等は設けていません。体調管理等、事前に気をつけていただくとありがたいです。当日も朝か

ら検温していただき、受付で参加者名簿を提出してください。また、撮影場所を広くもうけますので交代しながら有効に活用ください。敬老の方は、1階の英語ルームを観覧にご利用いただけます。

子どもの数も少なくなっています。運動会の規模や実施の方法もコロナ禍にかかわらず、より工夫しながら取り組んでいきたいと思っています。

地域の方や保護者の皆様とともに、体を動かすことを楽しむ機会になればと思います。

## 気持ちのよい環境に

今年は、コロナ禍のため、例年お世話になっている環境整備作業もできませんでした。掃除の時間に子どもたちが、学年ごとに交代で草引きを行っています。子どもの手も頼りになります。見違えるようにすっきりします。運動会への気分も盛り上げていきたいと思っています。

また、ボランティアの方にもお世話にもなっています。草引き、伸びた草の草刈り、通学路の落ち葉の処理、また、プールの周りの草刈り等、保護者の方や地域の方などお世話になっています。ありがとうございます。



子ども議会

夏休みに町が実施しています。児童会の代表が3名出席しました。



夏休み作品展

夏休みの力作です。絵画に工作、自由研究など苦心の作品です。



朝顔のたねとり

種は来年の1年生へのプレゼントです。つるも有効活用します。



草引き作業

この日は、6年生と1年生のペアでがんばりました。



運動会の練習

まだまだ暑い日もあります。暑さに気をつけてできるだけ午前中の練習です。



教育実習

大学から教育実習に学生が来ています。本校の卒業生です。